
我市各地争分夺秒抢收小麦
全市84万亩已抢收20多万亩

本报讯 连日来，全市各地农民朋友抓住雨
歇利好天气，争分夺秒抢收小麦，以最大限度减少
自然灾害带来的损失。据不完全统计，截至 5日，
全市 84万亩小麦 已抢收 20多万亩。

3日下午，记者在三垛镇二沟村田间看到，尽
管天气阴霾，大型收割机仍不停地在麦田里收割，
运输的拖拉机穿梭在田间地头，村民们有条不紊地
装袋运麦。村民张松山告诉记者，天刚刚见好，他和
父亲就叫来收割机，抢收家里的8亩小麦。宿迁的
机手介绍说，连续阴雨，收割机不好下田作业，今天
田里比前几天收干了，即便有点小雨，他也努力地
为村民多收割小麦，今天已收割了50多亩。

村民张福桃指着自家 2.7亩麦地对记者说，
要不是连续阴雨，小麦早已入库了。今年小麦遭雨
不值钱，过去 1块多钱 1斤的小麦，今年贩子收购
只肯给 5、6角钱。 （下转二版）
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本报讯 4日，市委中心组（扩大）
“两学一做”学习教育专题培训班开
班。韩方、潘学元、张秋红、徐永宝等市
四套班子领导参加培训；市委副书记
张新钢作开班动员讲话。

据了解，经市委研究决定，我市在
市委党校分 3期 5个班次，将分别举
办市委中心组（扩大）、机关部门基层
党组织负责人以及农村基层、“两新组
织”党组织书记“两学一做”学习教育
专题培训班。本期培训班为期三天，参
加培训的除了市四套班子全体领导
外，各乡镇园区党政主要负责人和市
级机关部门主要负责人也集中受训。

张新钢指出，开展“两学一做”，关
键在“做”，基础在“学”。在学习的导向
上，就是原原本本、认认真真，不搞形
式、不走过场。学就要学全、学深、学
透，要心无旁骛细读、专心致志思考，
既要学其文又要悟其意，既知其然又
知其所以然。要把学习作为一次思想
再提高、认识再升华、信念再锻造的过
程，把学习作为一次理论联系实际、理
论指导实践的过程。在学习过程中，要
坚持集中辅导与个人自学相结合，坚
持课上听、课后消化相结合，通过课后
更加深入的研读、思辨、分析和综合，
进一步拓展、深化课上学习成果。

张新钢强调，市委举办“两学一
做”专题培训班，主要目的在于学以致
用，使大家思想真正有所提高，在推动
工作中切实得到改进和加强。要联系
工作学，将“两学一做”与当前正在开
展的工作紧密结合起来，将学习成果
转化为进取精神、能力素质、工作举
措，用学习成果研究谋划工作、指导推
动工作。要联系问题学，树立问题导
向，直面重大问题、热点难点问题、突
出问题，运用总书记系列重要讲话中
蕴含的马克思主义立场、观点、方法，
找到攻坚克难的新思路、新方法、新举
措，不断打开工作新局面。要联系思想
学，把自己摆进去，认真排查思想上的
误区、认识上的模糊、行为上的不足，

把症结找出来，把原因查明白，把整改措施落实好，真正
筑牢思想防线、补足信念之钙、浇铸党性之魂、强化作风
之基，切实做到对党忠诚、敢于担当。

张新钢指出，这次培训班时间短，但信息量大、要求
高。参加培训班的人员要认真执行中组部《关于在干部教
育培训中进一步加强学员管理的规定》，严格落实厉行节
约、请假报批、考试考纪等各项干部教育培训纪律以及中
央八项规定，以严实的学风带动严实的作风和政风。

专题培训班上，省委党校廉政建设研究中心主任王
世谊教授应邀来邮授首课。 陈寨英 黄小帅 周雷森

认真开展“两学一做”
推进全面从严治党

韩方督查推进创卫工作时要求———

高度重视 集中精力 全力以赴 严格督查
本报讯 当前，我市创卫工作已进入最

为关键的时刻，3日上午，市委书记韩方率
“一镇两区”及各相关部门主要负责人现场
督查推进创建国家卫生城市工作，并就进
一步强势推进创卫工作进行部署。他要求
全市上下要高度重视创卫工作，集中精力、
全力以赴，强化责任、严格督查，确保各类
问题整改落实到位，顺利通过即将到来的
省级考核。市领导潘学元、孙建年、钱富强、
潘建奇参加督查活动。

自去年 6月，我市创建国家卫生城市
工作启动以来，创卫工作扎实有序推进，并
取得阶段性成效。去年 11月 26日，顺利通
过扬州市级考核；去年 12月 21日至 22
日，江苏省爱卫会专家组对我市创卫工作
进行了第一次暗访；今年 3月 12日至 13
日，省爱卫会又邀请国家级创卫专家对我
市创卫工作进行了现场指导。前不久，江苏
省爱卫会专家组对我市创卫工作进行了第
二次暗访。从暗访的情况来看，马路市场问
题、少数河道问题、少数农贸市场问题、摊

点及秩序问题、“三小”问题及少数城郊结
合部、城中村问题等依然突出，省爱卫办要
求我市尽快整改到位。

韩方一行现场督查了邮汉路黄渡疏导
点、中大沟河道、晨曦机电制造厂内臭水
塘、沿河小区脏乱差、南门天桥马路市场、
珠湖路马路市场等创卫工作中的突出问题
所在，并听取了“一镇两区”及市各相关部
门负责人关于创卫工作重点难点、整改措
施等情况的汇报。

听取方方面面的情况汇报后，韩方指
出，全市上下要在肯定创卫工作成绩的同
时，认清创卫工作存在的问题和薄弱环节。
要在思想和行动上高度重视创卫工作。“一
镇两区”和市各相关部门单位要根据省爱委
会第二轮暗访反馈的问题认真对照梳理，采
取有效措施迅速落实整改，确保在 6月底前
彻底整改到位。要集中精力，加强协调。“一
镇两区”和市各相关部门单位主要负责人要
集中精力，放下架子，沉到一线，多发现问题
多解决问题，同时要动员各方面力量全力以

赴，投入更多的人力、物力、财力对照创卫要
求迎难而上，补短补缺。要强化责任，严格督
查。进一步建立健全创卫工作机制，强化工
作责任，加大督查力度，以问题为导向切实
加强食品卫生、农贸市场、城中村和城郊结
合部、“六小行业”、建筑工地、病媒生物防
制等突出问题和一票否决问题的整改，确保
全面达标通过省级考核。

市长潘学元要求，全市上下要提高创
卫工作的组织程度，进一步落实好网格化
管理、考核机制等，并对重点难点问题采取
有力措施重点突破；要落实属地职能，“一
镇两区”要勇于担当，在创卫过程中发挥重
要作用；要严格督查问责，做到督查常态
化、问责不手软，确保创卫问题及时整改到
位。 郭玉梅

潘学元专题调研教育工作，要求———

不断提高教育质量 办人民满意教育
本报讯 3日下午，市长潘学元率财

政、人社、交通、城建、交巡警大队、高邮镇
等部门乡镇负责人，专题调研全市教育工
作。他要求，把教育放在优先发展的位置，
优化配置教育资源，强化教师队伍建设，不
断提高教育质量，办人民满意的教育；加大
教育投入力度，加快教育强市建设步伐，瞄
准更高、更大的发展目标，促进高邮教育在
扬州乃至江苏位次不断前移。市领导钱富
强、高长明参加活动。

潘学元充分肯定了近年来我市教育工
作所取得的成绩。他要求教育部门要紧紧
围绕“不断提高教育质量、办人民满意教
育”的目标，创新教育体制，狠抓教育质量，
强化教育管理，加大现有教师培训、培优力
度，选优配强校长队伍，真正提高教育质
量，力求我市教育工作再上新台阶；要结合

省教育现代化建设示范区创建工作，整合
和优化教育资源，调整教育布局，促进城乡
教育均衡发展，努力实现教育公平；要按照
上级相关要求，不断加大资金投入和保障
力度，积极改善城乡办学条件，逐步提高教
师待遇，以不断提升广大人民群众对教育
的满意度。

潘学元还就推进实施校车安全工程和
加强 2016年高考全方位保障工作提出具
体要求。

调研期间，潘学元还深入城北实验小
学、第一小学、高邮中学，察看学校建设，详
细了解学校教学情况。市教育局负责人汇
报了全市教育工作情况，参加活动的市领
导及相关部门负责人就教育部门提出的一
些需要解决的问题逐一进行研究落实。

秦金星 管玮玮

第24届小学生书画比赛评选结果揭晓
本报讯 4日上午，由市文明办、文

联、教育局、团市委和新闻信息中心共同
主办的“弘升·熙园杯”第 24届全市小学
生书画现场比赛举行颁奖典礼。市委常
委、宣传部部长汤学仁出席典礼并为部分
获奖者颁奖。

据了解，我市少儿书画现场比赛已成
功举办 24届，成为我市一项颇具影响力
的文化品牌赛事。今年比赛，全市共有
600多名小学生参赛，最终评出一等奖 12
个、二等奖 24个、三等奖 45个以及优秀
奖若干。

汤学仁希望，能有更多小朋友拿起手
中的笔，为伟大的“中国梦”、可爱的家乡和
美好的生活热情讴歌与创作，共同凝聚“强
富美高新高邮”建设的正能量。

颁奖典礼结束后，主办方还特别举办
了一场精彩的文艺表演。 管玮玮

公安机关部署高考安保工作———

确保实现“平安高考”
本报讯 3日上午，市公安局召开专题会议，对高考安保

工作进行动员部署。副市长、市公安局局长高长明出席会议。
高长明要求，各相关部门要高度重视，不折不扣落实

各项安保措施，确保实现“平安高考”目标；要迅速开展考
点周边环境清理整治，强化“禁噪”专项治理，营造良好的
考试环境；要加强考生住宿场所的消防、治安安全管理督
查，排除安全隐患，确保万无一失；强化高考期间交通安
全保障，加大路面管理疏导，开辟绿色通道，提供最畅通
的交通安全服务；对涉及考生的各类报警求助做到闻警
而动、快速反应、高效处置。 尤宫新 王小敏

当前，我市进入夏收关键时期，广大农民正抢抓
晴好天气，全力投入小麦抢收工作中。

图为记者在高邮镇湖滨区域拍摄到收割机作业
的场面。 王林山/摄

今日总值班 夏在祥
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